



DEPARTEMEN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
SEKOLAH MENENGAH UMUM TINGKAT PERTAMA
(SMP NEGERI 1)
KARANGNUNGGAL

Alamat : Jalan Raya Cipatujah No. Tilp. Karangnunggal - Tasikmalaya 46186

Nomor : 268/I02.14/SMP.22/R/1995

Tanggal : 22 September 1995

Lamp. : 3 (tiga) helai

Prihal : PERMOHONAN PENETAPAN STATUS TANAH, UNTUK
BANGUNAN SMP NEGERI 1 KARANGNUNGGAL-TASIKMALAYA.

Kepada,

Yth. : Bapak Bupati Kepala Daerah Tk. II.

Kabupaten Tasikmalaya

di

T A S I K M A L A Y A.

Bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

Bahwa SMP Negeri 1 Karangnunggal mulai didirikan pada tahun Ajaran 1958/1959, atas prakarsa seluruh masyarakat bersama-sama dengan seluruh Instansi Pemerintah yang dipimpin oleh Bapak Wedana Karangnunggal beserta Bataliyon 303 Siliwangi yang pada saat itu dipimpin oleh Danyon Bapak Mayor (Doeloe, sekarang Jenderal Saftadji Har-djo Prawiro) yang kemudian sekolah tersebut dinamakan SMP SAPTA-DAYA.

Pada tahun Ajaran 1962/1963, dijadikan Filial SMP 3 Tasikmalaya di Karangnunggal dan dengan Keputusan SK Mendikbud RI. No. : 096/SK/C/II/65 tanggal 19 Januari 1965, terhitung mulai tahun Ajaran 1964/1965 berdiri sendiri menjadi sekolah induk dengan nama SMP Negeri Karangnunggal Tasikmalaya, yang bangunannya mempergunakan Tanah Negara/TN bekas sekolah Vervoleg Shool, untuk lapangan olah raga dan upacara mempergunakan tanah Desa (hak guna pakai).

Tanah Negara/TN tersebut statusnya sampai dengan saat ini masih mengambang, belum jelas, apakah milik PEMDA/Kabupaten/Dikbud/PU ? belum ada penyerahan ke Depdikbud; Sehingga SMP Negeri 1 Karangnunggal sampai dengan ini belum mempunyai bukti mengenai status tanah TN tersebut.

Memurut keterangan saksi hidup, betul bahwa tanah tersebut adalah tanah Negara yang doeloe waktu jaman jajahan dipergunakan untuk sekolah Vervoleg Shool, terletak di - Desa/Kec. Karangnunggal Blok Kolot, Peta Karang lembar 26 luas \pm 3000 m², keterangan saksi bersama ini terlampir.

Perlu kami jelaskan disini bahwa pada saat ini SMP Negeri 1 Karangnunggal-Tasikmalaya sudah mempunyai 24 kelas (Tipe A) banyak siswa 1026 orang Pa/Pi dengan tenaga pengajar 36 orang ditambah dengan 10 orang TU/Pesuruh, sedangkan Kelas/Ruang Belajar yang tersedia hanya 15 kelas; Jadi masih kurang paling sedikit 9 kelas.

Untuk sekolah Tipe A minimal harus tersedia tanah 12.000 m² sedangkan yang tersedia hanya 5.330 m² (Tanah TN \pm 3000 m² dan tanah Desa 2.330 m²).

Pada tahun 1990, kami bersama aparat Tk. Desa dan Muspika Kecamatan Karangnunggal sudah mencoba berusaha menyertupikatkan tanah tersebut tapi sampai saat ini belum ada penyelesaian, hanya sampai dengan pengukuran pihak BPN (denah tanah/sekolah terlampir.

Sehubungan dengan hal-hal yang kami paparkan di atas tersebut, maka dengan ini kami

Keterangan :

Karena SK Pendirian Sekolah tidak ada/hilang, untuk perubahan nomor pendirian maka kami kirimkan surat ini.

Terima kasih